
Anfragen 03.06.2022 

Anfragsteller*in: JUNOS Studierende 

 

Gibt es Neuigkeiten bezüglich der psychologischen Beratung für Studierende in den Räumlichkeiten der 

Uni Wien? (Antrag UV-Sitzung 7.01.2022)  

Uns wurde mitgeteilt, dass es leider seitens der Universität Wien keine räumlichen 
Kapazitäten derzeit gibt. Wir bleiben jedoch bei dem Thema dran. 
 

 

 


